



建機の試乗体験も行われた工事現場見学会

北陸地方整備局金沢
河川国道事務所の主催
による高校生を対象と
した工事現場見学がこ
のほど、
輪島市三
井町小泉
地先の能
越自動車
道輪島道

路において開かれた。
見学会は、事業への
理解を深めるととも
に、最新のICT技術

を学んでもらおうと企
画されたもので、県立
志賀高等学校から見学
を希望した7人が参加

事」で、南建設が施工
を担当している。この

中で生徒らは事務所職
員や南建設の技術者か

した。

「対象工事は9月末ま
での工期を予定する

ら、工事にICT技術
を導入することによ

り、オペレーターの技
量に左右されずに一定

の品質が確保できるこ
とや、法面整形におい

て丁張りが不要とな
り、省力化や安全性向

上、工期短縮につ
ながることについ

て説明を受けたほ
か、実際に建機に試乗

するなどして建設業を
身近に感じた様子だっ

ICT技術に理解深め

高校生が能越道の現場見学

整備局金沢

© 「日刊 建設工業新聞」 発行所

(株) 北陸工業新聞社 (本社: 石川県金沢市)

2016年07月27日 002面